



QUADRATIN
Jalisco

Refuerza
Joselyn de la
Rosa al Rebaño
Sagrado ◆ Pag. 8



@ChivasFemenil

Guadalajara, Jalisco, lunes 3 de junio de 2024

EDICIÓN DIGITAL 795

ELECCIONES
2024

VOTO



OLA NARANJA

Según datos del IEPCJ, Pablo Lemus, ganó la gubernatura de Jalisco con un conteo rápido que le da el 42.5 a 45.1%; mientras que Claudia Delgadillo alcanzó un 36.4 a 39.4% y Laura Haro 15.2 a 17.0%.

◆ Pág. 3-4-5

Francisco Rodríguez



◆ Pág. 6-7

Claudia Sheinbaum, Presidenta

La virtual ganadora celebró los resultados que le dan el contundente triunfo histórico 2 a 1; agradeció a sus contrincantes y aseguró que se trata del reconocimiento del pueblo de México a su proyecto de nación.



Quadratin México



La AHOGADA
el que la prueba se pica

El Alfarismo, el muro contra Morena

“Jalisco se cuece aparte”, ha sido la frase del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro y misma que retomó Pablo Lemus, candidato de Movimiento Ciudadano a la gubernatura y queda claro que es una realidad.

Esta campaña electoral a pesar de enfrentar ataques y un desgaste natural como gobierno, Jalisco con Alfaro en el timón, logró contener el avance de Morena en el Estado.

El domingo la ciudadanía ha demostrado a nivel local y federal que una elección es en gran parte el resultado del trabajo del personaje que está al frente.

En Jalisco la ola naranja fue aplastante y a nivel federal la situación federal se encuentra en aprietos pues no se confía alguna ventaja que les dé confianza.

Movimiento Ciudadano ha demostrado ser la primera fuerza de la entidad, ganando la gubernatura y los municipios más importantes, así lo anunció el virtual ganador, Pablo Lemus Navarro.

Sin duda que el respaldo ciudadano es un reconocimiento a las acciones, obras y políticas implementadas por los gobiernos de Alfaro que han marcado una diferencia en la oferta política del país.

Durante los últimos 15 años, Enrique Alfaro ha dejado una huella significativa en la política estatal, liderando transformaciones en municipios como Tlajomulco y Guadalajara. Su capacidad para enfrentar desafíos como el desabasto de gasolina, la escasez de agua y la pandemia ha sido reconocida por la población.

La entidad ha demostrado su capacidad de tomar decisiones y trazarse un camino propio. El desafío para quienes llegan es consolidar y dar continuidad a las políticas y programas que han dado resultados.

Fallece un hombre en la fila para votar

Luis Zamora Cobián, presidente de la junta local del Instituto Nacional Electoral, confirmó el deceso de un ciudadano

Redacción/Quadratín Jalisco

Mientras hacía fila para ejercer su voto en las elecciones 2024, un hombre de 51 años perdió la vida el domingo en la colonia Ayuntamiento, en Guadalajara.

“Se infartó una persona a las afueras de la casilla contigua 1 en el Sección 1158 que pertenece al distrito 08. Tenemos ese dato ya confirmado”, dio a conocer el presidente de la junta local del Instituto Nacional Electoral (INE), en Jalisco; Luis Zamora Cobián.

Los hechos ocurrieron la mañana del domingo en el cruce de la avenida de los Maestros y Pedro Buceta, hasta

“Había *muchísima gente, le faltaban varias personas para llegar a poder votar*”

Francisco Javier

donde paramédicos acudieron para revisar a la persona, pero ya no contaba con signos vitales.

“Había muchísima gente, le faltaban varias personas para llegar a poder votar, 10 a 20 gentes, de repente se desvanece la persona, empieza a temblar su

cuerpo, yo estaba cerca de él cinco o seis metros gritan dos personas que se desvaneció y me acerco, trato de darle maniobras RCP, pero no logro hacerlo, los dos tratamos de auxiliarlo y llamamos al 911”, dijo Francisco Javier, ayudante de casilla electoral, a Milenio.

Según testigos, la ambulancia tardó mucho tiempo en llegar, eso provocó que no pudiera ser auxiliado el hombre de manera oportuna.

Además, después de casi dos horas de espera, el Servicio Médico Forense (Semefo), arribó al lugar para poder trasladar el cuerpo a donde tendrán que acudir familiares a reclamarlo.



El hombre estaba en espera de poder ejercer su derecho cuando se sintió mal.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida Patria 747
Interior A36, colonia
Jardines de Guadalupe,
CP 45030, Zapopan Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Redacción/Quadratin Jalisco

Proclamándose como ganadora por más de 12 puntos, Verónica Delgadillo señaló que es la primera presidenta municipal de Guadalajara en la historia.

Por medio de un video que colocó en sus redes sociales, la contendiente de Movimiento Ciudadano se mostró contenta con el resultado de estas elecciones 2024.

“Tengo una gran noticia que darles a todas y todos. Tenemos datos de diferentes encuestas de salida que nos colocan en el primer lugar. Guadalajara tiene presidenta municipal electa. Tenemos una ventaja de más de 12 puntos y eso por supuesto que me emociona muchísimo”, expuso.

Envió un mensaje de agradecimiento a todos los que creyeron en su proyecto para convertir a la capital de Jalisco en una mejor versión.

“Quiero agradecerles a todas y ustedes, primero a las tapatías y tapatíos que han confiado en este proyecto que ustedes han decidido que por primera vez en los 500 años de historia tengamos presidenta municipal electa y mi compromiso es con todas y todas ustedes. Gracias por creer, por confiar y vamos a ser gran equipo para cuidar a nuestra Guadalajara a nuestra ciudad”, comentó.

Por la mañana, Delgadillo emitió

Guadalajara tiene presidenta municipal: Verónica Delgadillo

Desde minutos después del cierre de casillas, la candidata, a través de un video, agradeció el apoyo de los votantes y aseguró una ventaja de 12 puntos



Agradeció a quienes creyeron en su proyecto para convertir a la capital del Estado en su mejor versión.

su voto desde el Colegio 1 de mayo ubicado en la colonia Talpita, que la vio nacer y crecer. Desde ahí se mostró segura y contenta por la enorme

participación de los tapatíos en esta elección.

“Tenemos que invitar a que cada quién, en la medida de sus posibilidades,

12

puntos arriba llevaría Delgadillo sobre sus contrincantes

haga lo que le corresponda para que hagamos de la democracia una fiesta; hoy hay que alentar la participación, eso es lo más importante y que esa voluntad de las y los mexicanos, de las y los tapatíos, se vea reflejada en las urnas, solo yo invitar a que ejerzan su derecho con libertad”, mencionaba por la mañana.

Por la tarde, tras el cierre de casillas, la candidata acompañó a los candidatos naranjas cuando se proclamó el triunfo de la ola emecista. Lemus aseguró que llevaba 20 puntos arriba, mientras que Verónica llevaría 12 y Frangie para Zapopan, 11.

Verónica Delgadillo

Ganamos porque hicimos las cosas bien: Juan José Frangie

Redacción/Quadratin Jalisco

El candidato a la alcaldía de Zapopan, Juan José Frangie, aseguró que, de acuerdo a las encuestas de salida, lleva una ventaja de 11 puntos por encima de Pedro Kumamoto, el candidato de la mega coalición.

Dijo que este hecho valida su primera administración en el municipio y esto se debe a que cumplió el 95 por ciento de sus compromisos.

“Quiero agradecerle a la gente que salió a votar, hemos trabajado mucho con los jóvenes, y se logró; en las calles todavía hay gente, es una gran fiesta democrática que la gente se haya fijado mucho en medios de comunicación confiables”.

Consideró que no es imprudente

dar a conocer resultados cuando aún se desconocen datos del PREP. “Al final de cuentas, lo hicimos la vez pasada, los números son muy reales, espero que supere los 10 u 11 puntos o a más según encuestas de salida.

Finalmente, dijo que dará continuidad al combate a la desigualdad, la mejora en las calles y además “terminar de darle dignidad a la gente, colmenas, deportes, salud, mujeres, seguridad, patrullas, equipo y sobre todo reconstruir el tejido social”, señaló.

Se dijo consciente de que la inseguridad es el gran talón de Aquiles de todos los gobiernos, pero aseguró que continuarán las estrategias de contención, habrá más patrullaje, así como más y mejores equipos para los policías de Zapopan.



Aseguró que repite en el puesto porque ha dado resultados.

3

Juan José Frangie

Con llamado a la unidad, Lemus celebra triunfo

Alma Reynoso/Quadratin Jalisco

El candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus Navarro, aseguró que su triunfo sobre las candidatas Claudia Delgadillo y Laura Haro fue aplastante, y la ventaja sería de 16 puntos.

Esto, minutos después de las 23 horas, cuando el aspirante emecista llegó al templete montado en la glorieta de la Minerva, donde ya le esperaban cientos de simpatizantes para festejar su virtual triunfo como gobernador de Jalisco.

Calificó esta jornada electoral como histórica porque millones de jaliscienses salieron a votar y los jóvenes dieron ejemplo de su interés formando parte importante de esta fiesta democrática.

“El PREP ha empezado a marcar la tendencia de nuestro triunfo y quiero darles una noticia: nuestros equipos de campaña con sábanas en mano de los resultados representativos en los 125 municipios, nos dan una tendencia ganadora de 16 puntos”.

Lemus Navarro hizo mofa de la derrota de su adversaria más cercana, Claudia Delgadillo, cuyo equipo de campaña también montó un templete en la zona, hasta donde no llegó nadie, por lo que tuvo que apagarse y desmontarse, dado que los resultados no le favorecían.

“Miren dónde estamos nosotros, rodeados del cariño de los jaliscienses, y volteen para allá, solo; un escenario apagado y en proceso de desmontaje; es decir, Morena ha aceptado su derrota en el estado de Jalisco. Aquí somos luz, aquí somos triunfo y alegría, allá es oscuridad y

El emecista festejó en La Minerva que la diferencia sería de 16 puntos de acuerdo al PREP; Movimiento Ciudadano ganó también los principales municipios de Jalisco



Francisco Rodríguez

Lemus Navarro invitó a todas las fuerzas políticas en el Estado a trabajar juntos por el bienestar de la entidad.

16

puntos de acuerdo al PREP; MC ganó también los principales municipios de Jalisco

abandono, por eso gracias a todos por brindarnos su confianza, haremos un gran gobierno para las y los jaliscienses”.

El abanderado naranja, celebró que Movimiento Ciudadano también haya ganado en Guadalajara con Verónica Delgadillo y con Juan José Frangie,

quien repetiría en Zapopan. Dijo que, en Tlaquepaque, Citlalli Amaya también ganó, y el triunfo fue aplastante en la cuna de MC, Tlajomulco, con Gerardo Quirino.

CONVOCATORIA A LA UNIDAD

Pablo Lemus Navarro, dijo que el



Acompañado de Salvador Zamora y otros destacados emecistas, Lemus celebró la ventaja.

proceso ya terminó, por lo que, en adelante, convoca a todas las fuerzas políticas representadas en Jalisco a trabajar unidos por el bien de Jalisco.

“Ahora que la gente ya manifestó su voto, hay que demostrar altura de miras, que nosotros somos de una sola pieza, y por eso haremos una gran convocatoria, porque nos une un mismo sentimiento, que nuestro Estado sea cada vez mejor para todas sus familias. Vamos a demostrar que hay mucho gobernador en Lemus para Jalisco”, subrayó.

Agradeció a todo su equipo de campaña, así como a los representantes de casilla, al presidente del partido Movimiento Ciudadano en Jalisco, Manuel Romo y al fundador de este movimiento, el gobernador, Enrique Alfaro.

“Dimos todo lo que estaba a nuestro alcance, y se refleja en el resultado; es tiempo de ponernos a trabajar en lo que será el siguiente llamado, generar un gobierno de unidad. Desde Jalisco vamos a lanzar un gran mensaje por la democracia de este país, aquí los jaliscienses han actuado con responsabilidad, los invitó a trabajar por la unidad del estado. Gracias, Jalisco, hemos ganado”, concluyó.

“ Dimos todo lo que estaba a nuestro alcance, y se refleja en el resultado; es tiempo de ponernos a trabajar en lo que será el siguiente llamado, generar un gobierno de unidad. Desde Jalisco vamos a lanzar un gran mensaje por la democracia de este país, aquí los jaliscienses han actuado con responsabilidad, los invitó a trabajar por la unidad del estado. Gracias, Jalisco, hemos ganado ”

Pablo Lemus

Conteo Rápido da la victoria a Pablo Lemus

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de aplazarlo varias veces porque la muestra aún no arrojaba suficientes datos contundentes, poco después de la una de la mañana fue retomada la sesión permanente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del estado de Jalisco donde dieron a conocer los resultados del Conteo Rápido que da el gane en la elección a la gubernatura al candidato de Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus Navarro.

La consejera presidenta del IEPCJ, Paula Ramírez Höhne explicó que con una participación ciudadana aproximada de 59.2 por ciento, la diferencia con Claudia Delgadillo de Sigamos Haciendo Historia es de aproximadamente seis puntos.

“Laura Lorena Haro Ramírez de la coalición Fuerza y Corazón por Jalisco, PAN, PRI y PRD, tuvo un porcentaje de votación en límite inferior de 15.2 por ciento y en límite superior de 17 por ciento; Claudia Delgadillo González de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Jalisco, que congrega a Morena, al PT, al Verde Ecologista



Paula Ramírez Höhne explicó que hubo una participación ciudadana aproximada de 59.2 por ciento.

de México y a los partidos Hagamos y Futuro, obtuvo un límite inferior del 36.4 por ciento y un límite superior de 39.4 por ciento; Jesús Pablo Lemus Navarro del partido Movimiento Ciudadano obtuvo un porcentaje de votación límite inferior del 42.5 por ciento, y límite superior del 45.1 por ciento”.

Ramírez Höhne explicó que este intervalo se distingue claramente respecto de su inmediata competidora, aunque este ejercicio del Conteo Rápido reporte información preliminar.

Jalisco demostró que se cuece aparte: Alfaro

Tras el conteo rápido que le da el triunfo a Pablo Lemus como futuro mandatario de Jalisco, Enrique Alfaro, gobernador del estado, felicitó al contendiente de Movimiento Ciudadano por el resultado favorable.

“Hoy nuestro estado volvió a hacer historia. Jalisco demostró que se cuece aparte. Con una gran participación y una jornada en paz, las y los jaliscienses expresaron su voluntad y refrendaron su confianza en el proyecto que hemos construido de la mano de las mujeres y hombres libres de esta tierra”.

“De acuerdo al conteo rápido de la autoridad electoral, mi amigo @ PabloLemusN ganó claramente la gubernatura.



Alfaro se mostró complacido con los resultados.

Claudia, primera Presidenta de México

Hasta la media noche el conteo rápido del INE daba un porcentaje de votación de entre 58.3 y el 60.7 por ciento, a la candidata de Sigamos Haciendo Historia

Carlos Cordero/Quadratin México

Claudia Sheinbaum celebró los resultados que le dan el contundente triunfo histórico 2 a 1 para convertirse en la primera mujer en ser la Presidenta de México, al tiempo de asegurar que se trata del reconocimiento del pueblo de México a su proyecto de nación.

La virtual titular del Ejecutivo federal manifestó su agradecimiento a su contrincante de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xochitl Gálvez Ruiz, por su llamada telefónica donde reconoció que los resultados no le favorecen, así como al candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

"Agradezco también que por primera vez, en 200 años de la República, me convertiré en la primera mujer Presidenta de México", destacó en su primer mensaje desde

el búnker de Morena instalado en el Hotel Hilton, luego de los resultados del Conteo Rápido del Instituto Nacional Electoral (INE).

A un considerando



La virtual titular del Ejecutivo federal manifestó su agradecimiento a su contrincante.

el rango más bajo de los resultados preliminares del INE, presumió que la coalición Sigamos Haciendo Historia ganó la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y muy probablemente en el Senado de la República.

"Hoy no llego sola, llegamos todas con nuestras heroínas que nos dieron patria, nuestras ancestas, nuestras madres, nuestras hijas y nuestra nietas. Hoy demostramos que México es un país democrático con elecciones pacíficas", expresó.

FELICITACIÓN DE AMLO A SHEINBAUM

Con los primeros resultados del conteo rápido en mano, el presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó a la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, "quien resultó triunfadora en esta contienda con amplio margen".

"Será la primera Presidenta de México en 200 años, desde 1824, desde la primera República Federal, desde que gobernó Guadalupe Victoria, el primer Presidente de México", añadió, en mensaje, el mandatario.

CONTEO RÁPIDO DA VENTAJA A CLAUDIA

Con un porcentaje de votación de entre 58.3 y el 60.7 por ciento, la candidata de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, ganó la elección presidencial de este 2 de junio.

De acuerdo con los primeros resultados del conteo rápido que el INE reveló minutos antes de la medianoche, el porcentaje de conteo se estimó en 5 mil 651 casillas, lo



“Hoy no llego sola, llegamos todas con nuestras heroínas que nos dieron patria, nuestras ancestas, nuestras madres, nuestras hijas y nuestra nietas. Hoy demostramos que México es un país democrático con elecciones pacíficas”

Claudia Sheinbaum

que representa un 74.3 por ciento de la muestra total, con un nivel de confianza de 95 por ciento, informó la presidenta del INE, Guadalupe Taddei.

En su tercer mensaje de la jornada electoral, la Consejera presidenta puntualizó que la candidata de Fuera y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, obtuvo en el conteo rápido entre 26.6 y 28.6 por ciento, mientras que el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez logró entre 9.9

¿CÓMO QUEDAN LAS CÁMARAS?

La organización civil Saber votar difundió una encuesta de salida donde adelantó que Morena y sus aliados obtendrían entre 254 y 234 diputados federales, mientras que la alianza opositora PAN, PRI y PRD ocuparía entre 223 y 213 curules.

La estimación estadística elaborada este 2 de junio también consideró que el 43.5 por ciento de los mexicanos votó por la abanderada presidencial de la alianza Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum. PAN entre 15.8 y 17.9 por ciento, lo que representa entre 19 y 22 senadurías PRI entre 10.7 y 12.3 por ciento, entre 15 y 18 senadurías PRD, entre 2.0 y 2.7 por ciento, entre 0 y 3 senadurías PVEM, entre 8.6 y 8.8 por ciento, lo que representa entre 10 y 15 senadurías PT, entre 5.3 y 6.6 por ciento, es decir, entre 9 y 13 senadurías Movimiento Ciudadano, entre 10.9 y 12.0 por ciento, entre 4 y 8 senadurías Morena, entre 41.9 y 44.0 por ciento, lo que representa entre 57 y 60 senadurías

y 10.8 por ciento de la votación más grande de México.

Respecto a los resultados del Congreso, Guadalupe Taddei informó que las primeras cifras del conteo rápido estimada en mil 90 casillas representa un 67.3 por ciento, con un margen de confianza del 95 por ciento.

Esta cifra representa entre el 58.9 y el 67.3 por ciento de la lista nominal.

PAN, PRI y PRD llaman a medida en resultados

Redacción/Quadratin México

Cerca de dos horas después de anunciar ganadora a la coalición Fuerza y Corazón por México en al menos 5 gubernaturas, incluida la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, los dirigentes del PRI, PAN y PRD llamaron a la medida en torno a los resultados.

“Nuestro llamado es bastante claro, nosotros en nuestras mediciones, tenemos números que confirman que nuestra candidata y candidatos salen triunfadores, sabemos que hay otros datos como ha habido en todo el gobierno. ¿Qué le pedimos a los medios de comunicación? Si bien nosotros como partido, somos como coalición y obviamente tenemos un interés legítimo. Pero los medios de comunicación, como el INE, deben esperar a tener resultados oficiales”, dijo Marko Cortés, presidente nacional del PAN en mensaje minutos después de las 21 horas.

“Por eso es nuestro llamado firme, respetuoso para que no declare ningún medio de comunicación ninguna persona ganadora hasta que no se tengan datos oficiales por el conteo”, agregó.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Alito Moreno, aseguró que está claro que en seis entidades federativas ganó



Anunciaron ganar en al menos 5 gubernaturas.

la coalición que representa, por ello, dijo, la convocatoria es “estamos a dos horas de que estén los conteos y que esté la información clara que anuncie el árbitro electoral”.

Finalmente, Jesús Zambrano, del PRD señaló que apenas están empezando los conteos y reiteró el llamado de sus compañeros a esperar los resultados.

“No coman ansias, la gran mayoría de las casillas están bajo escrutinio y cómputo justamente por la enorme afluencia ciudadana”, dijo.

Reconoce Xóchitl su derrota

Redacción/Quadratin Jalisco

La candidata Xóchitl Gálvez reconoció su derrota rumbo a la Presidencia ante Claudia Sheinbaum, pues la tendencia al voto no le favorece y parece irreversible.

Hace unos minutos me comuniqué con la doctora Claudia Sheinbaum para reconocer el resultado de la elección, le dije que vi un México con mucho dolor y violencia, y desee que ella pueda resolver los graves problemas de nuestra gente.

Reconocí el resultado porque amo a México y sé que si le va bien a su Gobierno le irá bien a nuestro país”, reveló y externó Gálvez Ruiz durante mensaje desde el Hotel presidente Intercontinental de Polanco.



Xóchitl informó que se comunicó con la doctora Claudia Sheinbaum.

Joselyn de la Rosa, segundo refuerzo

César Huerta/Quadratin Jalisco

Joselyn de la Rosa se convirtió el domingo de forma oficial en futbolista de Chivas Femenil. La nueva jugadora del Rebaño Sagrado llega procedente de Tijuana. En el pasado también jugó para Pachuca y León. Ahora, se convierte en el segundo refuerzo del proyecto rojiblanco, que busca recuperar el protagonismo que ha perdido en las temporadas recientes.

“El armado de Chivas Femenil para encarar el siguiente semestre, en el que disputará el Apertura 2024 y la Summer Cup, está en marcha y hay buenas noticias, pues a partir de hoy Joselyn de la Rosa se integra al equipo de las Chingonas. Joselyn tiene 27 años, mide 1.61 metros y nació en Acapulco, Guerrero”, explicó el club tapatío este domingo.

“Puede desempeñarse en diferentes sectores del mediocampo, principalmente en labores de construcción ofensiva. De la Rosa es una de las futbolistas fundadoras de la Liga MX Femenil, en la que ha jugado de manera ininterrumpida desde el Apertura 2017 al acumular más de 200 apariciones en los 3 clubes en los que ha militado: Pachuca, León

La jugadora del Rebaño Sagrado llega procedente de Tijuana

y Tijuana”, añadió Chivas.

La escuadra rojiblanca definió enseguida a su nueva futbolista. “Tiene la versatilidad para jugar como contención, mediapunta y también por la banda. Destaca por su buen remate al arco y sus llegadas peligrosas desde segunda línea. Cuenta con facilidad para leer el flujo de la jugada y encontrar espacios que le permiten posicionarse de cara a portería como una opción más para el ataque de su equipo”, detalló.

“¡Jose, bienvenida al equipo más popular y querido de México! Te deseamos lo mejor en esta nueva etapa como rojiblanca. Tu constancia y trabajo te permitirán aportar toda tu calidad al Rebaño Sagrado”, concluyó el comunicado de Chivas, con el que le dio la bienvenida a su segundo refuerzo de cara al Torneo Apertura 2024.

Anteriormente había sido anunciada la contratación de Yamile Franco.



Joselyn de la Rosa forma parte del club tapatío.

@ChivasFemenil

BOTELLAS DE TEQUILA Y EXHIBICIÓN DE OBRAS DE ARTE

DEL 15 DE ABRIL AL 31 DE JULIO

LUNES A DOMINGO DE 11:00 A 19:00 H

MET - PALCCO (Av. Central Guillermo Gonzalez Camarena 375, Poniente, 45136 Zapopan, Jal.)



ENTRADA LIBRE